

"El 9 es el último número, que representa la esencia que celebra su realización, el volver a ser Uno, entregándose a la Totalidad. Puede vivir su vida como si estuviera en una 'Fiesta de final de curso'. La 'fiesta' simboliza la celebración, el 'curso' simboliza la sabiduría y el 'final' representa el desapego. El 9 disfruta de la fiesta mientras se lo permite y, de golpe, se resiste terriblemente a la soledad de la despedida. Su vida no es nada aburrida, parece que va montado en una montaña rusa..."

DESAFÍOS:

Su mayor desafío es el desapego, tanto emocional como material. El problema del 9 es que quiere que las cosas sean para siempre y ahí entra en confusión porque nada es para siempre sino que existe momento a momento, de ahí la importancia de mantenerse en el presente para este número. El miedo del 9 es la soledad. Sin embargo, vivir la soledad significa darse cuenta de que no te falta nada, que eres un ser completo y que nunca vas a estar solo.

Cuando empiezan a caerse cosas, se pueden caer todas. Eso es lo que caracteriza un período 9. Pero también, cuando las cosas llegan, parece que caen del cielo. Esto es porque al estar al final de ciclo, los 9 recogen todo lo sembrado anteriormente.

PROFESIÓN:

El 9 es un buen maestro. Enseña de forma que el otro lo va a entender en ese momento, con poco esfuerzo y ahorrando tiempo. Esto les enfoca a profesiones relacionadas con la enseñanza, la literatura o la comunicación. También profesiones relacionadas con cualidades como el arte, asuntos sociales, humanitarios, cooperación, filosofía, religión o medicina.

RELACIONES:

El 9 puede relacionarse con todos los números, con el resultado de estimular los dones y desafíos de la otra persona. La relación permite que la otra persona sea más ella misma, como si accediera al siguiente nivel de conciencia en una espiral. Esas relaciones le permiten al 9 verse reflejado en los aspectos de la otra persona, lo que le sirve para esa parte de su camino.

NIÑEZ:

El niño 9 nace ya mayor. Le gusta jugar a mayor, aunque su camino es tratar de hacerse joven. Parece que nace sabiendo. Es un niño al que se escucha y se hace caso. Tiene muchas capacidades y hace las cosas bien.

Como viene a vivir el desapego, es muy apegado a todo, tanto a personas como objetos o situaciones. Para que empiece a trabajar el desapego, puede sentir la distancia de alguno de los padres relativamente joven (aunque no sea física). Ha venido a explorar la soledad, pero se resiste a ella. A una edad temprana le interesan las cosas espirituales, de religión, filosofía e historia.

SALUD:

Pueden tener problemas en las manos, que representarían el desafío del desapego. En la garganta también, porque se desapegan del poder del mundo y se relacionan con el poder espiritual. Problemas en los huesos, que representarían la estructura material, y también en los pies y en el área respiratoria, que simbolizaría la dificultad de estar aquí.

RECORDAR:

Nuestro camino es...

Tratar de recoger los frutos del pasado y desapegarnos de ellos, actuar con principios elevados, con integridad y compartiendo nuestra sabiduría.

Una clave es...

Que no hace falta intentar agarrar las cosas, se trata de decir adiós y dar las gracias de corazón.

sierra * salvaje

Esta infografía es una adaptación literal del libro de Eric Rolf: Contando con tu Alma.